

Le 21 janvier 1932, "L' Ouest-Journal " titrait :

## NOS BELLES FAMILLES BRETONNES.

L'article signé *Etienne Rolland*, montrait la photo d'une fratrie originaire de Mengleux :  
leurs âges réunis donnaient un total de 420 ans\* ;

\*420 = âges en 1932 ; 453 = âges à leurs décès.



*Marie-Anne Gentric (1838-1938), la centenaire, était une cousine germaine..*

De gauche à droite :

### Assises.

**Marie Jeanne Kéravec** 91 ans, née le 31-01-1841 et décédée à Mengleux le 7 mai 1937 à 96 ans ;  
Veuve Burel.

**Catherine Kéravec** 89 ans, née le 12-04-1843 et décédée à Kerguivic le 25-02-1938 à 95 ans. Veuve  
Penven.

### Debout.

**Jean Kéravec** 84 ans, né le 7-05- 1848 et décédé le 18 mai 1938 à 90 ans à Stang -ar- Hoat ; veuf  
Le Guellec.

**Sébastien Kéravec** 81 ans, né le 20-02-1852 et décédé le 24-04-1946 à 94 ans à Kergonna, veuf de  
Anne Le Gall.

**Corentin Kéravec** 75 ans , né le 28-09-1857 et décédé le 14-08-1935 à 78 ans à Kerveillant, veuf de  
Jeanne Gourlaouen.

**En 1856** il y avait deux familles de cultivateurs-propriétaires à Mengleux:

- la famille du maire Pierre Julien
- la famille Kéravec .

**Cette dernière famille se composait alors de Corentin Kéravec 42ans, son épouse Anne Gentric 36ans,**  
6 enfants et 2 domestiques. (source : recensement page 30) .

Il semblerait qu'ils aient eu 12 enfants de 1837 à 1863. Six ont peu vécu.

En 1932 il en restait 5. **Henry** était décédé peu de temps auparavant à 71 ans, à Pouldreuzic.

## L'article de l' Ouest-Journal est partiellement transcrit ci-dessous :

« *Le hasard nous fit, à Plozévet, nous adresser au fils même de Mme Catherine Kéravec, qui habite le village de Kerguivic. C'est grâce à ce fils, M. Penven, que nous pûmes mener notre tâche à bien. Aussi lui en sommes nous reconnaissants.*

*M. Penven nous apprit que la famille Kéravec est disséminée sur tout le territoire de la commune de Plozévet, et que ses membres habitaient à une assez grande distance les uns des autres. Nous nous rendîmes successivement chez chacun d'eux et nous les décidâmes à de regrouper dans le courant de l'après midi dans la ferme de Mengleux ;  
Quand ils surent que c'était l'Ouest-Journal qui les priaît de poser devant l'objectif du photographe ils acceptèrent de grand cœur.*

### *A la ferme de Mengleux*

*Par des chemins difficiles, où la boue règne en maîtresse, nous arrivons à la ferme dont la construction date de 1914.*

*Elle a été bâtie sur l'emplacement de l'ancienne ferme où ont été élevés les bons vieux que nous sommes venus visiter.*

*Les bâtiments comprennent deux pièces, une chambre et une cuisine, dans lesquelles règne une rigoureuse propreté. Au dessus, un grenier où sont serrés les produits agricoles.*

*Les écuries, les hangars entourent une petite cour.. ; la ferme est exploitée par **M. Joseph André\***, allié de la famille Kéravec.*

*Tous ces braves gens sont là, vêtus de leurs habits de fête.*

*[...] »*

Cf Photo.

\* Né à Kerguinaou le 29 juillet 1892 ; + à Mengleux le 05 décembre 1958. Veuf de Anne Marie Bourdon, époux de Jeanne Marc'hadour.

### **Corentin KERAVEC (père)**

- Né le 17 septembre 1814 – Mengleux- Plozévet, Finistère
- Décédé le 11 septembre 1870 - Mengleux - Plozévet, Finistère , à l'âge de 56 ans

#### *Parents*

- **Alain KERAVEC** 1780-1848
- **Jeanne KERLOC'H** ca 1785-1854

#### *Union(s) et enfant(s)*

- Marié le 8 mai 1836 avec **Anne GENTRIC** 1820-1898 de Trohinel

12 enfants au moins, 6 ayant vécu de 71 à 96 ans

**Anne Gentric était une tante de Marie-Anne Gentric, la centenaire.**